

**du 13 au 19
juillet 2017
inclus**

à l'abbaye de Scourmont (en Belgique)

*6 jours pleins en pension complète (arrivée jeudi entre 15h et 17h, départ
mercredi fin d'après-midi)*

"En compagnie de notre Ange Gardien "

*en peignant l'icône de
notre*

Ange Gardien



L'Ange Gardien

Au nom de Dieu il nous protège à tout instant...

Les Anges, purs esprits, puissants Princes du Ciel se tiennent en présence de Dieu et Le contemplent sans voile. Ce sont des feux brûlants d'amour, débordants de la plénitude du bonheur. Leur nom signifie "envoyé, messenger", car Dieu les envoie pour exécuter ses ordres. Les anges sont doués d'une intelligence, d'une volonté, d'une puissance, d'une beauté qui surpassent tout ce qui se trouve de plus parfait parmi les hommes.

Les anges sont des êtres personnels complets situés au sommet de la hiérarchie de la création, dont ils achèvent l'harmonie.

Ils sont d'une éblouissante variété.

Les Anges sont d'une beauté indicible, parfaits et sans défaut. Ce sont des répliques vivantes de la beauté de Dieu.

Les Anges sont le reflet de la bonté de Dieu et de sa douceur. Ils reflètent toutes ses divines vertus et perfections, ils jouissent de la vision de l'amour infini de Dieu et ils l'aiment en retour de toute l'immense force et intensité de leur nature. Leur bonheur est parfait, ils le reçoivent de l'océan de bonheur de Dieu, inaccessible à l'esprit humain.

Ste Brigitte, favorisée par des visions célestes, dit que si nous devions voir un Ange dans toute sa beauté, sa vue nous ravirait à ce point de délice que nous en mourrions d'amour.

Ste Françoise Romaine favorisée par la vision constante de son Ange, dit que si un Ange devait apparaître dans toute sa splendeur, le soleil, la lune et les étoiles pâliraient en comparaison.

St Thomas nous dit que dès qu'un enfant est né, Dieu appelle un de ses glorieux Esprits et confie le nouveau-né à ses soins. Ce n'est

Les anges gardiens veillent à la garde de notre vie naturelle et surnaturelle et lui apportent à chaque instant, les lumières, les forces, les grâces nécessaires, depuis le berceau jusqu'à la tombe. Défendre, protéger l'homme contre les assauts du démon, est, parmi les fonctions de l'ange gardien, l'une des principales, et la plus essentielle.

Les anges gardiens veillent sans cesse sur les hommes qui leur sont confiés. L'ange gardien qui a assisté une personne sur la terre, demeure auprès d'elle dans le ciel. Quand leurs protégés entrent au ciel, la joie de leurs anges gardiens augmente infiniment.

Il n'y a rien de plus aimable qu'un ange gardien et rien de plus empressé à nous combler de grâces que la bonté de Dieu. Il aime à tel point nos âmes qu'IL leur donne un ange pour les protéger, les avertir et même les servir.

Tout chrétien devrait s'efforcer de prendre vivement conscience de la présence de cet Ange à ses côtés.

pas lorsque l'âme est créée et unie au corps, - ce qui a lieu avant la naissance car l'enfant est alors encore uni à sa mère et protégé par l'Ange de la mère - mais lorsque nous venons au monde que l'Ange commence à prendre soin de nous, avant même le Baptême.

Après la Résurrection, un Ange est descendu du Ciel pour rouler la pierre, il avait l'apparence de l'éclair et que son vêtement était blanc comme neige. Il était si plein de majesté que les soldats, placés par les ennemis du Christ pour garder le tombeau, étaient terrifiés et n'osèrent pas le regarder en face, mais tombèrent comme morts sur le sol

Les Sts Anges cherchent tous les moyens possibles de nous faire partager cet immense océan d'amour et de bonheur dont ils jouissent. Leur générosité ne connaît pas de limites.

O toi, mon ami si fidèle, mon très cher frère, mon saint ange gardien, je te salue mille fois au nom de Jésus ; je remercie Dieu de t'avoir créé si beau, si bon, si puissant.

Tout homme, qu'il soit païen, hérétique ou catholique, a un Ange gardien. Même si un seul Ange serait assez puissant pour veiller parfaitement sur des milliers d'âmes, Dieu a donné à chacun de nous dans son infinie bonté un Ange qui nous est propre et dont le grand devoir sera désormais de veiller sur nous de jour comme de nuit, que nous soyons seuls ou parmi la foule, à la maison comme dans la rue, au travail comme au repos, partout, à chaque instant de notre vie, et dans la joie comme dans la peine. Il ne nous abandonne jamais un seul instant ; il voit chacun de nos mouvements ; il est toujours à nos côtés.

NOUS AVONS CHACUN UN ANGE SPÉCIAL

Cela peut sembler à première vue incroyable que Dieu donne à chacun de nous, pauvres mortels, un glorieux Prince du Ciel pour nous guider et nous garder tous les jours de notre vie, qui nous accompagne jour et nuit, qui nous consacre tout son temps, tous ses soins, toute son incessante vigilance pour assurer notre bonheur. Ce n'est qu'une des innombrables preuves d'amour de Dieu.

Ne nous a-t-il pas créés de ses mains, nous faisant à son image et à sa ressemblance ? Ne nous a-t-il pas élevés à la destinée la plus haute qui soit, c'est-à-dire pour que nous soyons comme ses enfants avec lui à jamais dans le Ciel, assis sur des Trônes en sa présence, jouissant de joies infinies, de la félicité la plus parfaite pour toute éternité ? N'est-il pas notre Père ? N'a-t-il pas souffert et donné sa vie pour chacun de nous ? Ne vient-il pas dans notre âme, s'unissant à nous très intimement d'innombrables fois dans la Sainte Communion ? Ne veille-t-il pas sur nous à chaque instant afin que pas un cheveu de notre tête ne tombe sans sa permission ? Pour cela, Il donne spécialement à chacun de nous un Ange qui est notre ami et notre protecteur.

Ce qui est réellement stupéfiant, par contre, c'est que de notre part, nous n'apprécions pas, nous ne comprenons pas comme il le faudrait cette divine faveur ; que nous ne chérissons pas et ne cherchons pas à mieux connaître ce glorieux Ange qui est si bon pour nous.

Atelier d'icônes St Joseph

Tél : 0032 (0) 497 35 99 24 - website : <http://www.atelier-icônes.be>

C'est le temps de la Rencontre, du face à Face